



PENTHOUSE DUPLEX CON 3 DORMITORIOS

📍 Casares Playa

REF# R4748812 – 249.000€

IBI

461 €/AÑO

Comunidad

1608 €/AÑO



3

Dormit.



2

Baños



103 m²

Built



38 m²

Terrace

Atico Duplex de 3 Dormitorios en Casares Costa: El hogar costero de sus sueños

Enclavado en el corazón de la impresionante Casares Costa, este exquisito ático dúplex de 3 dormitorios ofrece una mezcla perfecta de lujo, confort y comodidad. Con dos amplias terrazas, una refrescante piscina, aparcamiento privado e impresionantes vistas al campo y a la montaña, esta propiedad es un

hallazgo excepcional. Se vende completamente amueblada y a poca distancia de la playa, por lo que ofrece un idílico estilo de vida costero. Exploremos las características que hacen de este ático una casa de ensueño.

Al entrar en este ático dúplex, le recibe un interior espacioso y elegantemente diseñado. El salón de planta abierta está bañado por la luz natural, creando un ambiente cálido y acogedor. Los grandes ventanales ofrecen vistas panorámicas del campo y las montañas circundantes, haciendo que el espacio de vida se sienta aún más amplio. El salón está amueblado con gusto y con piezas de alta calidad que ofrecen comodidad y estilo.

La cocina es un punto culminante para cualquier entusiasta culinario. Equipada con modernos electrodomésticos y amplio espacio de almacenamiento, ofrece un espacio elegante y funcional para preparar comidas. El comedor adyacente es perfecto para el entretenimiento, con una elegante mesa para seis comensales. Tanto si organiza una cena como si disfruta de una comida tranquila con la familia, este espacio satisfará todas sus necesidades culinarias.

Este ático dúplex cuenta con tres dormitorios de generosas dimensiones, cada uno diseñado para ofrecer el máximo confort. El dormitorio principal es un lujoso refugio con una lujosa cama tamaño king, un amplio armario y un cuarto de baño privado. Los grandes ventanales del dormitorio principal le permitirán despertarse con unas vistas impresionantes cada mañana. Los dos dormitorios adicionales están igualmente bien equipados, con cómodas camas y muebles de estilo, proporcionando un montón de espacio para la familia o invitados.

Una de las características más destacadas de este ático son sus dos amplias terrazas. Estos espacios al aire libre son perfectos para relajarse, entretenerse o simplemente disfrutar de las vistas. La terraza principal, accesible desde la sala de estar, está amueblada con cómodos asientos y una mesa de comedor, por lo que es un lugar ideal para comer al aire libre o relajarse con un libro. La segunda terraza, situada en el nivel superior, ofrece vistas aún más espectaculares del campo y las montañas. Es el lugar perfecto para tomar el sol, disfrutar de una copa de vino al atardecer o contemplar las estrellas por la noche.

Además de los lujosos espacios habitables, este ático ofrece una serie de comodidades que realzan su atractivo. La zona de la piscina es un verdadero oasis, rodeado de un exuberante paisaje y proporcionando un lugar perfecto para refrescarse en los calurosos días de verano. Tanto si desea darse un refrescante baño como descansar junto a la piscina con una bebida fría, esta zona ofrece un entorno sereno y relajante.

El aparcamiento privado es otra característica clave de esta propiedad. El ático viene con una plaza de aparcamiento dedicada, lo que garantiza que nunca tendrá que preocuparse por encontrar un lugar. Esta comodidad es particularmente valiosa en una zona popular como Casares Costa, donde el aparcamiento puede ser un problema.

Una de las mayores ventajas de este ático dúplex es que se vende completamente amueblado. Esto significa que puede mudarse inmediatamente sin la molestia y el gasto de comprar muebles nuevos. Los muebles han sido cuidadosamente seleccionados para complementar el estilo y el ambiente del ático,

asegurando un aspecto cohesivo y elegante en todo. Desde los elegantes muebles del salón hasta los cómodos conjuntos de dormitorio, cada pieza ha sido elegida con cuidado para proporcionar una experiencia de vida de lujo.

La ubicación de este ático es uno de sus mayores atractivos. Está a un corto paseo de la playa, lo que le permite disfrutar de lo mejor de la vida costera. Imagínese empezar el día con un tranquilo paseo por la orilla, sintiendo la arena entre los dedos de los pies y la brisa del mar en la cara. La playa de Casares Costa es conocida por sus aguas limpias y cristalinas y sus hermosas orillas arenosas. Tanto si le gusta nadar, tomar el sol o pasear por la playa, encontrará este lugar perfecto para todas sus actividades favoritas junto al mar.

Además de su proximidad a la playa, este ático ofrece impresionantes vistas del campo y las montañas circundantes. Las terrazas proporcionan un punto de vista perfecto para disfrutar de estas impresionantes vistas. Tanto si está disfrutando de su café matutino como contemplando la puesta de sol, las vistas desde este ático seguro que le impresionarán. La belleza natural de la zona se suma al atractivo general de la propiedad, proporcionando un telón de fondo sereno y pintoresco a su vida diaria.



